



FORD Escort depuis le 08/94

Moteur Zetec

L'indicateur de température du moteur est proche de la zone rouge lors de températures extérieures élevées.

Problème :

L'indicateur de température du moteur est proche de la zone rouge lors de températures extérieures élevées, bien que la température du moteur soit normale.

Cause :

La sonde de température du moteur est trop sensible, c'est pourquoi l'indicateur de température indique une valeur trop élevée alors que la température du moteur est correcte.

Résolution du problème :

Une nouvelle sonde de température modifiée doit être montée.

Pour ce faire, procéder comme suit :

- Déposer le tube d'air d'admission
- Débrancher la prise de la sonde de température
- Déposer la sonde (Attention : récupérer le liquide de refroidissement qui s'écoule), monter la nouvelle sonde (couple de serrage 8 Nm)
- Rebrancher la prise, monter le tube d'air d'admission
- Faire l'appoint en liquide de refroidissement et purger le système de refroidissement.